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27 мая – День химика

Кто сделает 
лучше 
наши дворы?

Только 
увлечённым 
людям 
интересно 
жить.

С дЕтСтВа боготворила химию 
за способность объяснить 

практически всё! за возмож-
ность, разделив нечто, создать 
новое. за самое наглядное под-
тверждение того, что чудеса 
существуют. И сейчас с без-
мерным уважением отношусь 
к тем, кто избрал химию делом 
своей жизни, кто служит людям 
во многих отраслях промышлен-
ности: пищевой и сельскохозяй-
ственной, химической и лёгкой, 
в медицине, да практически 
везде! Включая металлургию. 
В канун профессионального 
праздника я провела рабочую 
смену в центральной лабора-
тории ОаО «Уралэлектромедь» 
и на себе ощутила, что работа 
химика – тяжёлый труд, сопря-
жённый с огромной ответствен-
ностью.

Всем химикам 
диспетчер

Работники центральной лабо-
ратории трудятся на всех пере-
делах, на всех производственных 
участках ОАО «Уралэлектромедь»: 
на основной площадке и в филиа- 
лах «Производство полиметаллов» 
в Кировграде и «Производство 
сплавов цветных металлов» в Верх-
Нейвинском. Они устанавливают 
состав сырья, аттестуют продук-
цию по всей производственной 
цепочке и в финале, в готовности. 
Объём работы у химиков колос-
сальный – все операции и не пере-
числишь! А в итоге всё сводится к 
своевременности и точности ис-
пытаний, главная задача которых 
– подтвердить безупречное каче-
ство продукции. 

Лаборатория работает непре-
рывно, потому что анализ проб 
необходимо вести круглосуточно. 
Но меня пригласили к восьми, и 
вот начался мой рабочий день.

Первый пункт для проб – дис-
петчерская служба (входит в со-
став бюро организации испыта- 
ний проб). Это сердце централь-
ной лаборатории. Очередную пар-
тию проб, а с ней и меня, принима-
ет ведущий инженер по качеству – 
диспетчер Ольга Тимошенко.

– Мы должны обеспечить рабо-
ту лаборантам, то есть получить 
химические реактивы, оборудо-
вание, распределить пробы, кото-
рые поступили, – объясняет свои 
обязанности Ольга Михайловна. 
– Диспетчер должен проследить, 
пришли ли пробы в соответствии 
с планом испытаний или по слу-
жебным запискам и направить в 
нужное отделение лаборатории, 
убедиться, правильно ли пробы 
подготовлены. Кроме того, дис-
петчер контролирует сроки выда-
чи испытаний. 

Вообще же диспетчер здесь – на-
стоящий диспетчер, хоть и химик. 
Он организует движение пробы и 
работу с ней внутри лаборатории 
и взаимодействие с «внешними» 
партнёрами – теми, кто пробы по-
ставляет и кто ожидает результатов 
анализа. 

Немало времени Ольга Тимо-
шенко тратит на оформление до-
кументации, но при этом работу её 
«непыльной» назвать нельзя.  

– Случается, когда идёт постав-

ка сырья, нужно стыковать отбор 
проб на месте, испытания здесь, в 
лаборатории, и выдачу результа-
тов. И тогда я чувствую себя насто-
ящим телефонным диспетчером! 
– смеётся Ольга Михайловна. 

Задачи перед диспетчером сто-
ят сложные, и от того, насколько 
точно они будут решены, зависит 
результат работы целого цеха, а то 
и нескольких подразделений. При 
такой работе, кажется, поневоле 
станешь педантом. Но Ольга про-
изводит впечатление очень откры-
того, общительного человека.

За разговорами со мной ра-
бота не останавливается. В то 
утро диспетчер получила, кро-
ме прочих, и пробы из химико-
металлургического цеха, сверила 
их сопроводительные документы и 
распределила в работу в пробирное  
отделение. 

По следам 
пробы

В пробирное отделение можно 
попасть только с особого разре-
шения – здесь строгий контроль! 
Так что если бы не этот повод, по-
счастливилось ли мне бы увидеть, 
как устрое на лаборатория круп-
нейшего на Среднем Урале метал-
лургического предприятия?! 

Меня принимает начальник 
пробирного отделения Юрий Дов-
ганюк. 

– На Уралэлектромеди я без 
малого 20 лет, и свою работу в цен-
тральной лаборатории ценю боль-
ше всего! – говорит Довганюк. – 
Это передовой участок всего пред-
приятия. Качество работы наших 
лаборантов и плавильщиков – это 
качество всей продукции ОАО 
«Уралэлектромедь». 

В пробирном отделении круглые 
сутки контролируются баланс и 
движение драгоценных металлов 
внутри предприятия – от сырья 
и до готовых слитков золота и се-
ребра. С этим справляются 18 ла-

борантов и четыре плавильщика.
– Работе в пробирном отделении 

нигде не учат, – отмечает Юрий 
Викторович. – Так что каждый ра-
ботник здесь – штучный.

В плавильной комнате в тот мо-
мент были заняты лаборант Ну-
рия Галина (Стаж работы 28 лет!)  
и плавильщик Сергей Попов, при-
знанный по итогам работы в про-
шлом году лучшим по профессии 
в подразделении. 

– Специфика, прямо скажем, 
непростая: я должен подготовить 
материалы и оборудование для 
производства анализов,  – поясня-
ет Сергей Георгиевич, облачаясь в 
спецодежду: куртку, рукавицы, 
каску со щитком. К СИЗам здесь 
– повышенное внимание. Хими-
ки, народ дисциплинированный и 
грамотный, не пренебрегают этим 
очень нужным инвентарём.

Через минуту Попов откроет 
печь и в её огненное чрево поме-
стит пробу для испытаний.  (Вы-
деляются драгоценные металлы 
из исходного сырья в процессе пе-
реплавки).  Перед плавкой проба 

взвешивается. Её вес фиксируется 
в граммах с точностью до четырёх 
знаков после запятой.

После плавки из печи выходит 
королёк – крошечная капелька 
драгоценного металла. 

Жду, когда королёк остынет, что-
бы сопроводить его для взвешива-
ния.  (Только сравнивая вес исхо-
дного образца и королька можно 
установить процентное содержа-
ние золота в руде, к примеру).

– Ничего сложного, только по-
дойдите ближе, чтобы разглядеть, 
– приглашает меня лаборант Анна 
Пепель к сверхточным весам с 
прозрачной чашей. На эту чашу 
она кладёт готовое чистое золото. 
Королёк взвешивается тоже до 
четырёх знаков после запятой, но 
уже в миллиграммах.

– Самая эффектная манипу-
ляция – у печей. Но она и самая 
тя жёлая. Хотя взвесить – тоже 
непросто: нужно уметь сосредото-
читься и замереть, – рассказывает 
Анна.  

А работа с пробой, между тем, 
закончена. Содержание золота в 

исходном образце установлено. 
Как только документы из лабора-
боратории поступят в цех, сырьё 
можно будет использовать в про-
изводстве.  Оборот пробы, с кото-
рой я начала визит в лабораторию, 
закончился.

Восход звёзд
Я увидела работу только одного 

– пробирного – отделения, а во-
обще на основной площадке ис-
пытания проводят и обеспечивают 
их проведение десять отделений и 
служб. И все знают своё дело. Но 
пробирное по итогам за год рабо-
ты в 2011 году признано лучшим 
отделением центральной лабора- 
тории. 

Да, в химической отрасли, как 
и во многих других, чувствуется 
дефицит специалистов. И потому 
на предприятии с надеждой смо-
трят на молодёжь: каждого растят 
штучно, чему способствуют и кон-
курсы профмастерства. 

Накануне Дня химика, 22 мая, 
определяли лучшего лаборанта 
ЦЛ ОАО «Уралэлектромедь» среди 
работников двух профессий: лабо-
рантов химического и спектраль-
ного анализа с основной площад-
ки и филиалов ППМ и ПСЦМ. 

В этом году к теоретическому и 
практическому этапам добавили 
ещё один – очень неожиданный и 
очень эффектный: доклад на тему 
«Химия в моей профессиональной 
деятельности». К нему все 13 кон-
курсанток готовились заранее – не 
только составляли текст, но и мон-
тировали видеоряд, слайды для 
иллюстрации своих тезисов. 

Этот конкурс позволил девуш-
кам-лаборантам доказать серьёз-
ность выбора профессии. На-
пример, Мария Лузан, лаборант  
4 разряда, призналась, что стать 
химиком её побудила увле чён-
ность предметом в школе. А те - 
перь она уже и сама наставник 
молодых работников, успешный 
новатор. Мария с благодарностью 
отзывается о коллективе, о началь-
нике ОХМА Елене Некрасовой за 
неоценимую помощь в постиже-
нии секретов мастерства. 

В итоге конкурс оправдал ожида-
ния – выявил, помог взойти новым 
звёздам. 1 место поделили Мария 
Пушкарёва, лаборант спектраль-
ного анализа (Верхняя Пышма), и 
Алла Макарова, лаборант химиче-
ского анализа (ППМ). Лучшими в 
своих номинациях стали: Евгения 
Юрковец, «Лучшие теоретиче-
ские знания» и Мария Пушкарё-
ва, «Лучшая презентация» – обе из 
Верхней Пышмы. 

– Я поздравляю всех коллег с на-
ступающим профессиональным 
праздником! Желаю профессио-
нальных побед, новых свершений, 
– сказал, подводя итоги, началь-
ник ЦЛ Сергей Мазгалин. 

А я подтвердила своё убеждение 
в том, что именно химия позволя-
ет нам творить настоящие чудеса! 
Выявляя в итоге не только драго-
ценные металлы, но и высокой 
пробы специалистов.

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 

не просто работа – дело всей жизни

Сергей Попов за работой: отправляет пробу в печь. 

Секреты мастерства журналисту открывала утренняя смена пробирного отделения. 
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Это Наш гороД

ПоСЛеСЛоВие к ПраЗДникУактУаЛьно ПерекрёСток
Событийне дадим 

клещу 
шанса!

л ЮдИ гибнут от клеща. 
точнее, от инфекций, ко-

торые он передаёт своим 
укусом. И с каждым годом у 
нас, на Урале, это насекомое 
всё агрессивнее. например, 
в 2010 году в больницы город-
ских округов Верхней Пышмы 
и Среднеуральска обрати-
лись 487 укушенных клещом 
граждан, а в прошлом, 2011 
году, уже 1010. наиболее эф-
фективный способ борьбы 
с клещевым энцефалитом – 
прививка.

В этом году создать «противо-
клещевой» барьер взялись и на 
промышленных предприятиях 
Верхней Пышмы. В ОАО «Урал-
электромедь» эта работа ведёт-
ся планомерно из года в год. В 
первую очередь обрабатывают 
от клещей и грызунов, способ-
ных переносить этих клещей и 
прочие инфекции, территорию 
промплощадки. И не только в 
Верхней Пышме, но и во всех 
филиалах. Кстати, давно никто 
не припомнит, чтобы на терри-
тории завода кого-нибудь уку-
сил клещ. 

И конечно работников при-
вивают – всех, кто выполняет 
производственные обязанно-
сти в природных очагах кле-
щевых инфекций. В основном 
у нас в зоне риска – работники 
управления загородных объек-
тов. 

– В этом году ввиду особой 
остроты ситуации руководство 
ОАО «Уралэлектромедь» при-
няло решение привлечь к вак-
цинации от клещевого энце-
фалита всех работников, и уже 
получили вакцину более 600 че-
ловек, – поясняет заместитель 
начальника отдела охраны тру-
да и промышленной безопас-
ности Сергей Конончук. 

Сейчас не нужно отпраши-
ваться с работы и выстаивать 
очереди в горбольнице, а мож-
но в удобное время подойти в 
медпункт для ревакцинации. 
Прививку можно сделать в ра-
бочее время непосредственно 
на предприятии –  здравпун-
ктах №1 (цех медных порош-
ков) и №2 (управление автома-
тизации). 

– Прививаем отечественной 
вакциной: недорогой и очень 
эффективной, – поясняет за-
ведующая здравпунктом Ольга 
Валиуллина.

Вакцина от клещевого эн-
цефалита вводится по схеме: 
первая прививка, через месяц – 
вторая, потом – через 12 меся-
цев и затем раз в три года.  При 
себе желательно иметь приви-
вочный сертификат.

Первую прививку работ-
ник Уралэлектромеди ста-
вит в поликлинике за свой 
счёт – это 172 рубля, а вот 
ревакцинацию вам сделают  
бесплатно в наших здравпун-
ктах. 

В отделе охраны труда и в мед-
части особенно подчеркнули, 
что стремились возможность 
привиться от страшных болез-
ней, вызванных клещевыми 
инфекциями, сделать макси-
мально доступной! Чтобы это 
было, в первую очередь, удоб-
но по времени и достаточно  
дёшево. 

И сделали! Так что теперь дело 
за здравым смыслом каждого из 
нас – приходите, прививай-
тесь!

Маргарита ВАШЛЯЕВА.

н а ПрОшлОй неделе в Верх-
ней Пышме закончился 

конкурс «Самый чистый двор», 
организованный по инициати-
ве депутатов думы гО Верх-
няя Пышма – работников ОаО 
«Урал электромедь».

Давно уже известно, что жало-
ваться на беспорядок проще, чем 
взяться за работу, и навести по-
рядок в своём доме, во дворе, на 
придомовой территории. Должно 
быть, поэтому одни ворчат, что, 
мол, во дворах грязно, негде при-
сесть, с детьми не погулять, самим 
не отдохнуть. А другие просто берут 
инструмент, краски и сами для себя 
строят дворы – чистые и красивые. 

Помочь таким, активным, це-
леустремлённым горожанам и 
решили депутаты. Идеологами и 
организаторами акции стали глава 
ГО Верхняя Пышма Надежда Ма-
маева и депутаты Думы ГО Верхняя 
Пышма, работники ОАО «Урал - 
электромедь» Владимир Корякин, 
Людмила  Кравцова, Александр 
Романов, Евгений Устюжанин, 
Владимир Чирков, Сергей Шах-
маев, Александр Шполтаков.

Суть акции была проста. В те-
чение недели, с 26 апреля по 2 мая 
горожане могли прибрать и благо-
устроить придомовые территории. 
Инструменты и мусорные мешки 
предоставили организаторы и 
управляющие компании. А потом 
комиссия оценила проделанную 
работу. 

На прошлой неделе организато-
ры объехали 17 дворовых террито-
рий, заявившихся на конкурс, и 
подвели его итоги. 

– Этим конкурсом мы, депутат-
ская группа ОАО «Уралэлектро-
медь», хотели содействовать тому, 
чтобы жители более активно при-

няли участие в уборке своих насе-
лённых пунктов, – начал депутат 
Думы, заместитель директора по 
общим вопросам ОАО «Уралэлек-
тромедь» Александр Романов.

– Цель конкурса – не только по-
будить жителей выйти и своими 
руками навести порядок, но и дать 
им на собственном примере по-
нять, что можно многое изменить 
собственными силами, без помо-
щи «сверху» – продолжила депутат 
Людмила Кравцова. 

– Работу поддержали и управ-
ляющие компании: РСУ-Инвест, 
Сити-Сервис, ЖЭУ посёлка Ке-
дровое и ЖЭУ посёлка Балтым, 
– подчеркнула глава ГО Верхняя 
Пышма Надежда Мамаева. – Они 
в сроки выполнили уборку и орга-
низовали субботники, на которых 
жители вместе с дворниками при-
бирали территорию своих дворов.

Интересно, что граждане отнес-
лись к этой акции не только с су-
губо практической точки зрения: 
убрали мусор и успокоились. Кон-
курс дал возможность проявить 
творчество! Не оставила равно-
душными организаторов, напри-
мер, детская песочница, накрытая 
тентом, которую построили жите-
ли посёлка Кедровое. Зачем тент? 
Оказывается, под ним удобно пря-
тать от многочисленных кошек 
игрушки. 

В конкурс активно включились 
жители посёлков, где в инициа-
тивные группы вошли и стар, и 
млад. Своими силами участники 
мастерили скамейки, оформляли 
цветники и клумбы, качели, дет-
ские площадки. 

В результате жюри назвало шесть 

победителей. В Верхней Пышме 
это жильцы домов 37 и 37а с ули-
цы Калинина, домов 6 и 6а с ули-
цыМичурина, с улицы Уральских 
рабочих, 46. В посёлке Кедровом  
лучшими стали жильцы дома на 
улице Школьников, 9. В посёлке 
Красное – на улице Проспектной, 
2. В селе Балтым победители живут 
на Восточной, 15. В посёлке Исеть 
– на улице Дружбы, 15.

Жители этих дворов получат по-
дарки для благоустройства придо-
мовой территории в зависимости 
от потребностей: где-то установят 
лавочки, детские горки или песоч-
ницы, а где-то появятся зелёные 
насаждения и ограждения для 
игровых площадок. Летом школь-
ники, устроенные через молодёж-
ную биржу труда, займутся покра-
ской детского и спортивного обо-
рудования. Призовой фонд учреж-
дён ОАО «Уралэлектромедь».

А между тем продолжается кон-
курс «Двор моей мечты!», на кото-

мой двор – моя гордость

рый принимаются проекты дворов 
– на рисунках, 3D-проектах, ма-
кетах и в любых других вариантах. 
Обращайтесь в администрацию 
ГО Верхняя Пышма, в кабинет 66.  

– Завершится проект «Двор моей 
мечты!» ко Дню металлурга и Дню 
города, к  14 июля, когда все удач-
ные задумки будут реализованы, 
– рассказывает депутат Владимир 
Шахмаев. – Мы, организаторы, 
приобретём всё необходимое, а 
управляющие компании и жиль-
цы всё это установят. 

Итак, ваше творчество и тру-
долюбие и впрямь могут сделать 
город, сёла и посёлки нашего го-
родского округа красивее и чище. 
А вот чтобы сберечь всё это потре-
буются ещё и совесть, и уважение 
к труду своих соседей. Напом-
ним, заявки на участие в конкурсе 
«Двор моей мечты!» принимаются 
до 28 мая. Так что ещё есть шанс  
успеть!

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 

Вот такие яркие тюльпаны посадили жильцы одного из дворов.

Ю БИлЕйнЫЕ торжества в 
честь 70-летия цеха мед-

ных порошков прошли на минув-
шей неделе. каждый работник, 
каждый ветеран почувствовали 
заботу и внимание со сторо-
ны руководства предприятия и 
подразделения.

Первыми 15 мая на праздничный 
обед пригласили ветеранов цеха. С 
юбилеем их поздравил начальник 
ЦМП Александр Савельев. Он 
рассказал гостям о развитии цеха, 
о том, чем живёт сегодня коллек-
тив и какие производственные за-
дачи решает. 

Гостями «неофициальной» ча-
сти вечера стали Людмила Черно-
ва, без любимых песен в испол-
нении которой редко обходятся 
такие встречи, и ансамбль «Доб- 
родея». 

большие планы по развитию цеха, 
ибо продукция вашего подразде-
ления всегда востребована. Боль-
шое спасибо за труд, и новых вам 
успехов!

Награды разных степеней и Бла-
годарственные письма вручены 
были лучшим работникам цеха 
медных порошков. 

С приветственными словами 
обратились к коллективу быв-
ший начальник цеха Александр 
Шполтаков и действующий на-
чальник Александр Савельев. В 
речи каждого звучали, прежде 
всего, слова благодарности лю-
дям. Тем, без кого невозможны 
были бы и высокие результаты, 
и новые свершения, и достиже-
ния в повышении качества про-
дукции и производительности  
труда… 

Алёна ПЕТРОВА.   

«Впереди ещё много интересного»
В четверг, 17 мая, в красном 

уголке ЦМП собрались лучшие 
работники цеха. Поблагодарить 
их за безупречный и добросо-
вестный труд пришли директор 
ОАО «Уралэлектромедь» Влади-
мир Колотушкин и председатель 
профкома предприятия Евгений 
Устюжанин. 

– Много времени утекло с тех 
пор, как на территорию нашего 
завода эвакуировали производ-
ство медных порошков, – сказал 
Владимир Сергеевич. – За 70 лет 
традиции крепкого, сплочённого 
коллектива, где каждый с большой 
ответственностью подходит к ра-
боте, не просто сохранились, но и 
укрепились. ЦМП постоянно рос, 
развивался, совершенствовалась 
технология производства. Должен 
уверить, что этот процесс продол-
жится. У руководства компании 

Сразу на «отлично»
н а днях в новом цехе элек-

тролиза меди была получе-
на первая катодная медь.

Всего в сериях ванн наработано 
800 тонн катодной меди.

По словам начальника меде-
электролитного производства – 
начальника цеха электролиза меди 
Владимира Корякина, медь полу-
чилась очень хорошего качества 
как по составу, так и по внешнему 
виду.

Новые катоды подтвердят и 
укрепят репутацию ОАО «Уралэ-
лектромедь» как надёжного по-
ставщика продукции с безупреч-
ным качеством.

Теперь в новом ЦЭМ начата об-
катка новой современной като-
досдирочной машины.

лидеры названы
к тО станет лидером произ-

водственного соревнования 
в квартале? 

Ответ на этот вопрос всегда – ин-
трига и всегда волнует всех работ-
ников предприятия. Потому что 
все работают в полную силу, и не-
легкой ценой достаётся победа.

Итак, в первом квартале 2012 
года первое место в первой группе 
цехов занял цех электролиза меди 
(начальник Владимир Корякин).

Во второй группе безоговороч-
ную победу одержал купоросный 
цех под руководством Владимира 
Ивонина. Лидером третьей груп-
пы назван цех централизованного 
ремонта оборудования (начальник 
Пётр Головин), в четвёртой группе 
победа досталась центральной ла-
боратории, которую возглавляет 
Сергей Мазгалин. А в пятой груп-
пе на первом месте оказался склад 
готовой продукции (начальник 
Елена Оболдина).

Поздравляем победителей и 
желаем им дальнейших успехов в 
работе.

Награды вручают Владимир Колотушкин и Александр Савельев.
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Уважаемые граждане!
24 мая, в четверг, с 11.00 до 16.00 приём граждан ведёт первый заместитель 

начальника Главного следственного Управления ГУ МВД России по Свердлов-
ской области майор юстиции Данил Владимирович Филиппов. Приём будет 
осуществляться по адресу: Верхняя Пышма, ул. Уральских Рабочих, д. 34, 
каб. 202, Межмуниципальный отдел МВД России «Верхнепышминский».

Запись на приём по телефону: 8 (34368) 5-38-29, либо лично обращаться в 
кабинет № 209 (второй этаж здания ММО).

ММО МВД России «Верхнепышминский».

ЮбиЛей

р аБОта инженера-програм-
миста на первый взгляд 

довольно однообразная – с 
монитором и бумагами. да и 
такой предмет деятельности, 
как информационная систе-
ма, большинству из нас пред-
ставить себе трудно. тем не 
менее, именно на информаци-
онных системах в наше время 
в основном и держится мир, а 
на таком высокотехнологичном 
предприятии, как ОаО «Урал-
электромедь», информацион-
ные системы – одно из важных 
звеньев управления процесса-
ми.

20 лет, 3 месяца и 25 дней – к это-
му моменту именно столько отда-
ла Уралэлектромеди Татьяна Вла-
димировна Штыбина, ведущий 
инженер-программист отдела раз-
работки и внедрения информаци-
онных систем – бюро подсистем 
управления персоналом. И такого 
вот рода скрупулёзность  в систе-
матизировании информации о 
каждом сотруднике, когда-либо 
работавшем и ныне работающем, 
во многом её заслуга.

А как же иначе?! Нужно ли объ-
яснять, как важен каждый день 
трудового стажа (да если ещё и 
«вредного») хоть для зарплат-
ных, хоть для отпускных, хоть для 
пенсионных начислений, да и в 
целом?! 

Так вот, трудовой путь её, ма-
тематика, с дипломом одного из 
сильнейших институтов нашей 
страны – Томского политехни-
ческого – создание программ для 
работы с физическими лицами: 
ведение кадровой документации, 
начисление заработной платы, 
налогов, подготовка отчётности в 
различные фонды, программное 
обеспечение работы табельщи-
ков и нормировщиков и многое 
другое, связанное с этим направ-
лением.  

Причём с опытом к Татьяне Вла-
димировне пришли и навыки не 
только применения, но и создания 
методологии таких программ. Рас-
сказывают, что она не стесняется 

обращаться с предложениями к 
разработчикам информационных 
продуктов, которые официально 
распространяются налоговыми 
органами и ПФР. И те приходят в 
недоумение от того, как глубоко 
обычный, на их взгляд, специа-
лист  владеет технологией, каким 
богатым понятийным багажом 
располагает! 

– Татьяна Владимировна с боль-
шим интересом относится к успе-
хам и с пониманием к неудачам 
товарищей, – говорят о ней её кол-
леги. – Если не получается – она 
щедро делится знаниями и опы-
том. Если всё удалось – искренне 
радуется вместе с ними. Очень 
светлый человек! 

Её большое материнское счастье 
– её дети. Старший сын Кирилл, 
окончив музыкальное училище 
(ныне – академия) имени Гнеси-
ных в Москве служит ведущим со-
листом в ансамбле песни и пляски 
имени Александрова, много ездит 
по миру с гастролями.

Младшая дочь Ирина, по окон-
чании Института международных 
связей трудится экономистом в 
управлении финансовой и бух-
галтерской отчётности и контроля 
УГМК. Ирина тоже одарена музы-
кально: в своё время пела в эстрад-
ном коллективе здесь, в Верхней 
Пышме. 

Такая творческая одарённость в 
детях, безусловно, и от мамы тоже! 
И вот сейчас, накануне юбилея, 
Татьяна Владимировна Штыби-
на задумалась о том, что пора дать 
возможность проявиться и другим 
своим талантам. Один из них – ру-
коделие: она – невероятно уме-
лая вышивальщица. «Крестик» и 
«гладь», «французский узелок» и 
стиль «Рококо» она умело исполь-
зует в своих работах. Участвует  во 
всевозможных выставках и соби-
рает там призы. 

Или, например, возделывание 

ЛЮДи ДеЛа

Б Ез малого 23 года трудится 
в центральной лаборатории 

Вера николаевна рЫБИна, ла-
борант химического анализа 5 
разряда. От её добросовест-
ного труда зависит успешная 
работа не только коллектива 
Цл, но и работа цеховых лабо-
раторий, для которых она го-
товит титрованные растворы и 
проводит входной контроль ре-
активов. И вот Вера николаевна 
решила открыть новую страни-
цу своей жизни – она уходит на 
заслуженный отдых. на проща-
ние её коллеги хотят сказать ей 
много добрых слов.

– У Веры Николаевны очень 
важная миссия – она лаборант-
препаратор, а такую должность в 
центральной лаборатории ОАО 
«Уралэлектромедь» доверяют ра-
ботникам, обладающим исклю-
чительным профессионализмом и 
редкими личностными качества-
ми, – рассказывает заместитель 
начальника ЦЛ Ирина Корепина. 

– Да, страшно представить, что 
будет, если лаборант-препаратор 
не справится со своей работой: 
пойдёт насмарку работа не только 
центральной лаборатории, но и 
подразделений ОАО «Уралэлек-
тромедь», персонал которых при-
меняет приготовленные препа-
ратором растворы, – продолжает 
непосредственный руководитель 
Веры Николаевны, начальник 
отделения химических методов 
анализа ЦЛ Елена Некрасова.

У неё широкий круг обязанно-
стей. Так, она своевременно и ка-
чественно выполняет особо слож-
ные и ответственные работы, опе-
ративные задания руководства, 

участвует в методических работах 
с использованием химических ме-
тодов анализа, в приготовлении 
аттестованных смесей, титрован-
ных растворов, в установлении 
сложных титров, ведёт учёт выдачи 
в работу кислот и аммиака для ЦЛ 
и исследовательского центра.

А ещё Вера Николаевна как один 
из опытнейших лаборантов от-
деления участвует в подготовке 
квалифицированных работников 
ЦЛ.

– Для меня большая честь, что 
в своё время меня назначили пре-
паратором, так моя жизнь пере-
секлась с деятельностью Веры 
Николаевны, – вспоминает её 
коллега Татьяна Латникова, лабо-
рант химанализа 5 разряда ОХМА 

жизни новая страница
ЦЛ. – Это, пожалуй, лучшие годы 
моей производственной деятель-
ности. О Вере Николаевне могу 
сказать только хорошее. В работе 
– это Профессионал с большой 
буквы, нам будет очень не хватать 
её «золотых рук», её оптимизма 
и опыта. А по-человечески она 
очень разносторонне образован-
ный человек, коммуникабельный, 
с тонким чувством юмора, отзыв-
чивая женщина.

Вера Николаевна принимает 
активное участие в инноваци-
онной деятельности: внедрены 
и успешно применяются четыре 
её предложения. Её труд отмечен 
корпоративными наградами ОАО 
«Уралэлектромедь».

– Спасибо Вам, Вера Никола-
евна, и низкий поклон за Вашу 
трудную и очень важную работу, за 
то, что Вы внесли весомый вклад в 
работу подразделения, – говорит 
начальник ЦЛ ОАО «Уралэлектро-
медь» Сергей Мазгалин. – Желаем 
Вам и Вашим близким всех благ и 
процветания.

Да, пришла её пора открыть но-
вую страницу в своей жизни. Те-
перь она будет наполнена другим 
содержанием. Вера Николаевна 
– любимая жена, великолепная 
мама двух дочерей, добрая бабуш-
ка двух внучек, искусная хозяйка. 
Занимается плаванием, руководит 
садом, обожает животных и цветы. 
Ведь это тоже талант – особый: 
проститься с коллективом так, 
чтобы остались только лучшие 
впечатления!

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 

татьяна штЫБИна: 
«Пришло время творчества»

сада. Кстати, его Татьяна Влади-
мировна использует не только в 
утилитарных целях, не только ради 
урожая. Её страсть – ландшафт-
ный дизайн. Причём занялась она 
им задолго до того, как его объяви-
ли по телевизору модным. 

В общем, планов на будущее 
много, и главное – сосредоточить-
ся на семье. Хотя и с профессио-
нальной деятельностью «завязать» 
не спешит – такой уникальный 
опыт очень востребован.

Маргарита ВАШЛЯЕВА.

Татьяна Владимировна 
Штыбина в любимом саду.

Вера Николаевна Рыбина.

к 20-ЛетиЮ «Угмк-СтрахоВание»

Смотрите, кто ПришёЛ

Поддержка и сохранение того, 
что ценно и дорого, – главная жиз-
ненная ценность любого здраво-
мыслящего человека. Избежать 
всех неожиданностей невозмож-
но, но можно возместить потери: 
ООО «УГМК-Страхование» на 
протяжении 20 лет ежедневно и 
добросовестно доказывает: стра-
хование – это доступный и про-
стой способ управления будущим! 

С мая по июнь 2012 года ООО 
«УГМК-Страхование» проводит 
серию акций, позволяющих при-
обрести столь необходимые стра-
ховки по льготной цене. Каждый 
обратившийся в этот период в офис 
компании, получит скидку 20 про-
центов на весь спектр страховых 
услуг, предлагаемых ООО «УГМК-
Страхование», а ещё – сюрпризы !

Так, в преддверии Дня защиты 
детей и летних каникул идёт акция 
по упрощённому страхованию 
детей. Каждый родитель, приоб-
ретая с 1 по 31 мая 2012 года полис 
страхования от несчастного слу-
чая по программе «Наш ребёнок» 
получает 20-процентную скидку и 
маленький сувенир для ребёнка! 

Например, стоимость полиса на 
целый год со страховой защитой в 
размере 15 000 рублей стоит всего 
228 рублей (63 копейки в день). 

15 мая 2012 года стартовала ак- 
 ция «Двадцать лет с вами и для вас», 
в рамках которой наши клиенты 
при обращении в офис компании 
получают скидку 20 процентов. 

Например, со скидкой в офи-
се компании можно приобрести 
страховки для опытных и уверен-
ных в себе водителей – «Стратег» 
и «Cтратег-2», позволяющие 
сэко номить половину стоимости 
КАСКО. По льготной цене также 
возможно приобрести экономную 
программу страхования «Мастер», 
позволяющую не тратить из своего 
бюджета около 60 процентов стои-
мости обычного КАСКО. 

Кроме того, можно пробрести со 
скидкой полисы по страхованию 
квартир, домашнего имущества, 
садовых и загородных домов. Осо-
бенно это актуально сейчас, на 
старте дачного сезона.  Стоимость 

страхования дачного дома стои-
мостью 200 000 рублей в период 
акции составит 1 120 рублей (то 
есть, можно купить спокойствие 
за три рубля в день). Застраховать 
домашнее имущество стоимостью 
40 000 рублей в период акции мож-
но всего за 256 рублей – это мень-
ше одного рубля в день!

Не менее привлекательные цены 
в период акции будут действовать 
на полисы ДСАГО, более извест-
ного среди водителей как «сверх 
ОСАГО». Те, кто уже оказывался в 
роли виновника аварии, знают, что 
часто страховых выплат по ОСА-
ГО при лимите 120 тысяч рублей 
не хватает для возмещения мате-
риального ущерба, особенно если 
повреждена дорогая иномарка. В 
этом случае доплачивать разницу 
между фактическим ущербом и ве-
личиной выплаты по ОСАГО при-
ходится самому виновнику. Чтобы 
исключить возможность такого 
развития событий, нужно приоб-
рести страховку «Ответственный 
водитель» и получить гарантии 
возмещения убытков пострадав-
шему в ДТП. Так, дополнительно к 
ОСАГО можно приобрести лимит 
ответственности 300 000 рублей 
всего за 520 рублей и за 1,5 рубля 
в день быть спокойным за свой  
бюджет!

 Акция будет действовать до кон-
ца июня и завершится конкурсом 
среди клиентов, заключивших в 
этот период договоры страхова-
ния. Среди призов: сертификат 
на туристическую поездку номи-
налом 30 000 рублей, а также два 
сертификата на покупку быто-
вой техники номиналом 15 000 и  
5 000 рублей! 

ООО «УГМК-Страхование» 
двадцать лет помогает узнать, осо-
знать и получить возможности, 
которые открывает перед каждым 
человеком страхование! 

Помните: стабильность неслу-
чайна, а страхование доступно и 
просто!

В Верхней Пышме офис ООО 
«УГМК-Страхование» находится 
по адресу: ул. Ленина, дом 93, теле-
фон (34368) 47851.

двадцать лет с Вами и для Вас!
м Ы ВСЕ стремимся к достижению максимального личного бла-

гополучия в семье, на работе и в обществе. 

наш новый друг медяшка
В  ОтдЕлЕ по связям с общественностью ОаО «Уралэлектромедь» 

появился новый внештатный сотрудник.

Несмотря на юность, а ему всего 
несколько дней от роду, комму-
никабельный рыжий красавчик 
успел завоевать любовь всего кол-
лектива.

Итак, наш новый друг и коллега 
– герой книги Елены Назаровой 
«Город мастеров-металлургов, 
или сквозь пространство и время» 
Медяшка.

Весёлого Медяшку связала 
вдохновлённая сказочной исто-
рией читательница книги Татьяна 
Паршукова. И подарила «медно-
го малыша» автору сказки. Так и 
появился в отделе внештатный со-
трудник, друг и вдохновитель.

Напомним, в первой части кни-
ги, которая была издана к 1 сен-
тября 2011 года и стала подарком 
верхнепышминским первокласс-
никам, Медяшка и главный герой 
сказки, мальчик Жора, знакомят-
ся с историей завода. Сейчас гото-

вится вторая часть сказки. Её пер-
воклассники городского округа 
Верхняя Пышма тоже получат как 
подарок к началу учебного года.

Алла БАРАНОВА.

Медяшка рядом с книгой,
со страниц которой «сошёл».



За содержание рекламы ответственность  
несет рекламодатель.  Услуги должны иметь  
лицензию, товары подлежат обязательной 
сертификации.
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Врачи делают для этих детей всё 
возможное. Но никакое лечение 
не поможет, если сам пациент 
не сражается за своё здоровье и 
жизнь. Дети сражаются. В этом 
им помогает, например, «коробка 
храбрости»: из неё ребята, прохо-
дящие болезненные процедуры, 
берут игрушки, чтобы хоть как-то 
отвлечься от боли, что им прихо-
диться переносить.

Не остались равнодушными к 
судьбе таких детей работники ОАО 
«Уралэлектромедь». 

– Однажды мама одного ребён-
ка, проходящего лечение в он-
коцентре, рассказала о том, что 
опустела «коробка храбрости», – 
рассказывает машинист мостово-
го крана МПЦ Уралэлектромеди 
Ольга Святова. – И у нас с колле-
гами возникла идея провести ма-
рафон в помощь больным детям.

Сказано – сделано. Ольга и её 
коллеги привлекли единомыш-
ленников: диспетчера АТЦ А. 
Берчатова,  разливщика цветных 
металлов МПЦ Д. Трача, аппарат-
чика купоросного цеха Е. Берчато-
ва. Организовали несколько пун-
ктов по сбору средств, в том числе 
и у центральной проходной ОАО 
«Уралэлектромедь». 

Им содействовали директор 
ОАО «Уралэлектромедь» В. С. Ко-
лотушкин, начальник АТЦ Ф.М. 
Хафизов, начальник отдела по 
связям с общественностью И.А. 
Лысов, мастер ЦЭМ С.И.Казаков, 

бригадир паяльщиков по винипла-
сту ЦЭМ Ф.Ф. Фатхиев.

Акцию поддержали приход Хра-
ма св.благоверного князя Алек-
сандра Невского в селе Балтым, 
общественно-государственное 
движение «Попечительство о на-
родной трезвости», администра-
ция ГО Верхняя Пышма. 

Особенно радостно было осо-
знавать, что современные дети 
способны на милосердие. Так, 
учащиеся эстрадного отделения 
Верхнепышминской детской 
школы искусств Соня Зинатулли-
на, Маша Устинова, Полина Ни-
китина, Андрей Святов, Наташа 
Гришко, Даша Самойлова, Арина 
Соболева и Катя Старкова, а также 
вокальный ансамбль «Конфетти» 
из Среднеуральска (музыкальный 
руководитель О. Гуськова, звуко-
режиссёры П.Курманов и  Е. Нем-
тин) с готовностью согласились 
участвовать в марафоне. В свой 
выходной они дали благотвори-
тельный концерт. 

Многие, не называя себя, от-
кликнулись на призыв о помощи 
больным детям.  В итоге собрали 
два мешка детских игрушек, под-
гузники, салфетки, канцтовары 
– всё это уже передано по назна-
чению. На собранные в ходе акции 
деньги, а это более 33 тысяч рублей, 
организаторы купят моющихся 
игрушек. Общими усилиями «ко-
робка храбрости» не опустеет!

Маргарита ВАШЛЯЕВА.

Выздоравливайте! мы – с вами!

Внимание, конкУрС! 

Встречаем лето!
к  началУ самого долгожданного для детей сезона редакция газе-

ты «за медь» объявляет очередной фотоконкурс. 
Если в ваших семейных архивах есть весёлые, лёгкие, 

летние снимки, на которых запечатлены ваши дет-
ки, или вы готовы взять в руки фотоаппарат и на-
щёлкать свежие кадры, присылайте их нам 
на электронный адрес e.petrova@elem.ru  
или приносите в редакцию до 29 мая (Дворец 
культуры «Металлург», ул. Ленина, 12).

Лучшие работы будут опубликованы в га-
зете, а победителей ждут призы.  Справки 
по телефону 98-134.     

р ядОм снами есть люди, которые постоянно испытывают боль – 
и сквозь эту боль они отчаянно борются за жизнь. Они не просят 

о помощи, хотя в ней очень нуждаются. Особенно дети. как, напри-
мер, пациенты Областной детской клинической больницы «Центр 
онкологии и гематологии». И в канун великого праздника – дня Побе-
ды – они такую помощь получили из Верхней Пышмы, от работников 
Уралэлектромеди и других горожан. 

СПорт

О ПЫт проведения межре-
гиональной спартакиады 

среди школьников «здоровое 
поколение», организованной в 
этом году по инициативе Угмк 
и Благотворительного фонда 
«дети россии», показал, на-
сколько популярен массовый 
спорт у нынешних подростков. 
И если зимой, во время перво-
го этапа спартакиады, ребята 
ещё только «раскачивались», 
то в ходе летнего, прошедшего 
в минувшие выходные, они про-
демонстрировали волю к побе-
де и азарт, подобно настоящим 
атлетам.

Совсем немного осталось до 
летней Олимпиады в Лондоне. 
Весь мир готовится к этому важ-
ному событию. И по традиции 
всё популярнее становится спорт 
массовый. Вот и в Верхнюю Пыш-
му съехались три сотни лучших 
школьников-спортсменов в воз-
расте от 13 до 15 лет из Гая, Крас-
ноуральска, Медногорска, Ревды, 
Серова, Сибая, Шадринска, Уча-
лов… Верхнепышминскую сбор-
ную представляли спортсмены 
ДЮСШ «Лидер», отдельной ко-
мандой выступали представители 
БФ «Дети России». 

В «медной столице Урала» ребят 
встретили тепло во всех смыслах 
этого слова. И погодка выдалась 
солнечной, и условия для прожи-
вания в пансионате «Селен» были 
комфортными, и спортивные 
площадки для соревнований ор-
ганизаторы предоставили самые 
лучшие.

– В Верхней Пышме я впер-
вые, и мне здесь очень нравится, 
– делится впечатлениями Настя 
Новикова, восьмиклассница из 
Сибая. – Перед началом соревно-
ваний нас ознакомили со всеми 
спортивными объектами. Мы в 
восторге! Жила бы я здесь – ни дня 
бы не проводила без тренировки 
на таком хорошем стадионе! 

Внимание к спортивной со-
ставляющей жизни школьников 
руководство УГМК уделяет осо-
бое: известно, что здоровое моло-
дое поколение – залог успешного 
будущего. В каждом из городов 
присутствия предприятий и пар-
тнёров УГМК созданы все усло-
вия для того, чтобы дети регуляр-
но занимались спортом. Потому и 
для летней спартакиады выбрали 
самые массовые виды спорта: лёг-
кую атлетику (спортивное много-
борье), футбол, плавание.

Первыми на старт вышли лег-
коатлеты. Школьники бежали 
дистанции на 60 и 1000 метров, 
прыгали в длину, метали мяч, вы-
полняли силовые упражнения и 
упражнения на пресс. В бассейне 
ребята вольным стилем плыли 
стандартную пятидесятиметров-
ку и соревновались в командной 
эстафете. Самым зрелищным 
оказался, конечно, футбол. Судя 
по приёмам, которыми владеют 
мальчишки, каждый из них, на-
верняка, воображал себя во время 
игры знаменитым футболистом.

Два спортивных выходных про-
летели для ребят незаметно. Кто-
то оценил свои возможности, кто-
то даже завёл себе новых друзей, 
но спорт есть спорт, где без резуль-
татов никуда. Итог второго этапа 

большой спартакиады определил 
победителей и призёров «Здоро-
вого поколения». Итак, с большим 
преимуществом лидерами стали 
верхнепышминские школьники. 
Второе место заняла команда из 
Серова, а третье – сборная из Уча-
лов. 

Самые лучшие игроки летне-
го этапа награждены кубками, 
медалями, дипломами и ценны-
ми призами, а команды-лидеры 
комплексного зачёта получили от 
УГМК денежные сертификаты на 
приобретение спортивного ин-
вентаря и оборудования. Значит, 
отныне у школьников будет ещё 
больше возможностей вести здо-
ровый образ жизни и чаще зани-
маться спортом в своих городах!

Алёна ПЕТРОВА.       

«четырёхлистник» 
возвращается 

В ПЕрВЫЕ выходные лета стартует очередной кубок по 
кросс-кантри «четырёхлистник», организованный при 

поддержке молодёжной организации ОаО «Уралэлектро-
медь» и Верхнепышминского молодёжного парламента.

Дебютный 2011 год был для «Четырёхлистника» удачным: 
в соревнованиях участвовали более 200 человек из Свердлов-
ской и Челябинской областей. Возраст спортсменов составил 
от шести до 64 лет. В Верхней Пышме Кубок по кросс-кантри 
проводился впервые и стал настоящим спортивным событием 
для города. 

В этом году велогонки пройдут в четыре этапа с июня по 
сентябрь. Напомним, трассы для Кубка «Четырёхлистник» 
рассчитаны на любой уровень спортивной подготовки: для на-
чинающих предусмотрены объезды всех сложных технических 
участков. Главное требование к участникам – наличие исправ-
ного горного велосипеда и защитного шлема.  

Первый этап велогонки состоится в городском парке куль-
туры и отдыха 2 июня. Начало в 12 часов. По всем вопросам 
обращаться к Марии Осиповой (тел. 8-922-114-25-41, e-mail: 
m.l.osipova@mail.ru). 

здоровые, юные и смелые!

Школьники на беговой дорожке.

На футбольном поле кипели настоящие страсти!


